

Freie Gartengestaltung

Erlaubt ist, was gefällt!

Hier können Sie sich bei der Gestaltung frei entfalten.



Natürlich sollte in jedem Hausgarten Harmonie an erster Stelle stehen. Gerade bei jungen Familien verändern sich die Ansprüche an den Garten im Laufe der Jahre. Da mag man sich vielleicht noch nicht auf einen besonderen Gartenstil festlegen.



Wo man am Anfang einen Sandkasten und eine Schaukel benötigt, braucht man nach einigen Jahren eher eine Rasenfläche auf der die Kinder Ball spielen können.

Teenager benötigen dann einen Rückzugsort, z.B. eine Laube oder eine Bank, wo sie in Ruhe lesen oder Musik hören können.

Vielleicht haben dann auch die Eltern mehr Zeit und finden an einem Gemüsegarten oder Kräuterbeet gefallen. Oder die Familie entscheidet sich für einen Gartenteich oder ein Schwimmbecken.



Bleiben Sie flexibel und verwenden Sie Materialien, die sich leicht verändern lassen, z.B. Holzelemente oder Wege aus Rindenmulch oder Kies.



Fest einbetonierte Mauern oder Wege aus Platten oder Pflastersteinen lassen sich nur mit viel Aufwand wieder verändern.

Die Bepflanzung sollte dem Garten Struktur verleihen, aber Veränderungen zulassen.

Eine Einfassung des Gartens mit verschiedenen Blütensträuchern bietet Sichtschutz und eine lockere Abgrenzung zu Nachbargrundstücken. Dafür gibt es zahlreiche Arten, die sich in Größe, Blütezeit und Blütenfarbe unterscheiden (siehe auch die Infos zu Hecken). Auch die unterschiedliche Herbstfärbung der einzelnen Gehölze setzt den Garten im Spätjahr in Szene.



Je nachdem wie viel Platz für die Bepflanzung zur Verfügung steht, können zu der Straucheneinfassung auch noch bunte Stauden oder Bodendecker gepflanzt werden. Auch das kann im Laufe der folgenden Jahre geschehen.

Mit einem geschickt platzierten und gut ausgewählten Baum kann man den Garten gestalten, ohne sich die Freiheit zu nehmen den Garten den veränderten Bedürfnissen anzupassen. Wir beraten Sie gerne.



Eine Rasenfläche in der Mitte des Gartens lässt alle Veränderungen zu.

Lassen Sie uns gemeinsam Ideen entwickeln!

